

Delfina Gómez pide no aceptar regalos ni dinero

Recta final. “Aguantemos; ahorita van a querer convencerlos o amenazar, pero en seis años ¿qué les dieron?”, cuestionó

BERNARDO JASSO
ZACUALPAN

La candidata de “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, denunció que presuntamente están entregando tinacos a la gente para tratarlos de convencer de no votar por la opción que encabeza con Morena, PT y Verde Ecologista para llegar a la gubernatura mexiquense, por lo que le pidió a sus simpatizantes “aguantar”.

“Aguantemos, ahorita van a querer dar regalos y dinero, los van a amenazar, los van a querer convencer, pero hagan un poquito de memoria y en seis años qué les dieron, ya pasaron seis años y díganme, ¿mejoró su situación de vida, mejoró su situación económica, mejoró su situación de servicios? Pues no”, resaltó durante su visita al municipio de Zacualpan.

Gómez Álvarez hizo un llamado a sus simpatizantes para salir a votar el próximo 4 de junio, y que cuiden las casillas el día de votaciones, ya que el resultado será por un trabajo en equipo.

“Las porras, los aplausos, a mí la verdad me llenan mucho

ASÍ LO DIO

“Lo más importante es votar y que cuiden las casillas, el resultado será por un trabajo en equipo”

“No se equivoquen, el voto de uno que puede ser muy encumbrado es igual y vale lo mismo”

Delfina Gómez
Candidata de Morena, PT y PVEM

de emoción, pero ahorita lo más importante es salir a votar, muchos les van a decir no vayas, te doy tanto dinero y no vayas, al fin es tu voto y ni funciona, ni sirve. Pero yo les digo no se equivoquen, el voto de uno que puede ser muy encumbrado, es igual y vale lo mismo”.

En el municipio de Zacualpan, la abanderada de Morena, PT y Verde Ecologista, se comprometió a rehabilitar las vialidades del sur de la entidad, en caso de resultar ganadora en las urnas, así como volver a visitar esta demarcación después de las votaciones del 4 de junio.

“Sigue viendo uno, tantas y tantas necesidades que se tienen que atender en Zacualpan, iniciando por esa carretera en donde veíamos, que está llena de baches, de mucha afectación y cuando vemos nuestro proyecto de trabajo decimos que hay que mejorar, hay que habilitar y mantener, nuestras carreteras, lo que son nuestras vías de comunicación, sobre todo las más lejanas y Zacualpan es una de ellas”. —



La abanderada de “Juntos Haremos Historia” visitó ayer el municipio de Zacualpan. ESPECIAL



La candidata recibió diversas peticiones de los habitantes

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

Apoyará turismo en municipios olvidados

ARTURO AGUILAR B.

Reconoció que el sur del Estado de México es una región que necesita mayor promoción e inversión

ZACUALPAN, Méx.- La abanderada de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez, visitó cuatro municipios del sur mexiquense donde ofreció impulso al turismo y a la educación.

Construir una red hidráulica y rehabilitar las carreteras en Zacualpan, son prioridades necesarias que se atenderán en caso de ganar la elección.

Así lo dijo durante su visita a este municipio del sur mexiquense, donde reconoció que es una región olvidada.

"A veces por ser un municipio lejano, nadie lo ve, nadie le presta la atención".

Aseguró que no quieren aprovecharse de la situación de pobreza que viven en estos municipios, por lo que atenderán las necesidades prioritarias en caso de ganar la elección a la gubernatura mexiquense.

"Atenderemos las necesidades prioritarias de la gente", enfatizó.

Ofreció fortalecer el sector agrario, a través de la dotación de herramientas modernas para trabajar el campo.

"El campo es el sector que todavía no tiene una justicia, nos falta, y les quedamos a deber a nuestros campesinos".

Por lo que, capacitarán y acompañarán a los campesinos para mejorar la producción agrícola de la región.

Hizo hincapié en las necesidades de las escuelas rurales que hay en la zona, las cuales necesitan más infraestructura para seguir ofreciendo sus servicios.

En el evento, denunció que se están entregando tinacos y que están amenazando a las mujeres con que se les va a quitar el programa estatal que se entrega a través de una tarjeta.

Sin embargo, aseguró que se aumentará este apoyo en caso de ganar la elección.

"Vamos a incrementar el número de beneficiarias de esa tarjeta", precisó.

Por último, agradeció el trabajo de la red de apoyo en piso y de la estructura para la defensa del voto, pues son quienes han elevado las preferencias electorales

en favor de Delfina Gómez.

Invitó a votar el próximo 4 de junio, y a no dejarse engañar con dádivas para que no ejerzan su derecho.

FORTALECER EL TURISMO

Durante su visita a Sultepec aseguró que buscará fortalecer el turismo.

Justificó que no solo los municipios turísticos recibirán apoyo para fortalecer esta actividad económica, sino también aquellos municipios "olvidados", con alto potencial turístico.

"Sultepec puede ser hermoso y puede ser centro turístico. La intención es fortalecer el turismo, no solo en Teotihuacán o en Valle de Bravo, sino que, Sultepec también es bello", invitó.

Esto permitirá generar empleo e incentivar el desarrollo económico para los habitantes de esta región.

"(Nuestra) intención es darle una respuesta al ciudadano, para darle una atención", puntualizó.

Asimismo, enfatizó que será prioridad atender y rehabilitar las carreteras del sur, pues, al igual que en todo el estado, están descuidadas. "En todos lados, los caminos

PROPUESTAS

- 1.- Dotación de herramientas modernas para trabajar el campo mexiquense
- 2.- Fortalecer el turismo en los municipios "olvidados"
- 3.- Acompañamiento a campesinos en venta de productos
- 4.- Regularizar la tenencia de la tierra

están en malas condiciones", evidenció.

"Venimos a escuchar, observar, sentir, y venimos también a intercambiar propuestas", dijo Gómez Álvarez.

Dijo que el campo ha estado muy castigado, por lo que hace falta justicia a los campesinos mexiquenses.

"A pesar de no tener lo suficiente o lo necesario, lo justo, siguen siendo generosos", explicó.

Por lo que, dotará de fertilizante, implementando más equipamiento para el campo y más presupuesto, junto con un acompañamiento para que sepan vender sus productos de manera justa y sin ningún tipo de intermediarios.

Con respecto al sector salud, la candidata de Morena-PT-PVEM aseguró que están atendiendo de manera particular el tema del ISSEMyM, para fortalecerlo.

"El ISSEMyM también lo estamos atendiendo. En 90 años no lo atendieron, lo desatendieron, y por eso estamos viendo esta situación con el ISSEMyM".

Reconoció el trabajo de los médicos, enfermeras y trabajadores sociales, y propuso incrementar el número de médicos para mejorar la atención médica.

CAMINOS

Al reunirse con habitantes de Texcallitlán anunció que realizará una cruzada estatal para enseñar a leer y a escribir.

En caso de ganar la elección, la cruzada estatal de alfabetización buscará ayudar a mujeres y a los integrantes pueblos originarios, que son los sectores poblacionales con mayores niveles de rezago.

"Lamentablemente la mayoría son mujeres y de los pueblos originarios".

Aseguró que ayudará a regularizar la tenencia de la tierra, pues es una exigencia en común de los municipios agrícolas del sur de la entidad y a mejorar caminos.

Reiteró que los servidores públicos del gobierno estatal que encabezará, atenderán las peticiones de los campesinos en el campo, descentralizando los trámites burocráticos de la capital de la entidad.

En tanto en Almoloya de Alquisiras, último punto de visita ayer, la candidata invitó a reflexionar el voto que se emitirá en los comicios electorales del próximo 4 de junio.

Reflexionó sobre el proceso electoral de 2017, haciendo incapié entre los asistentes sobre sí, su situación había mejorado y los exhortó a no votar por los mismos de siempre y apostar por un cambio verdadero en la administración pública.



Foto: Especial

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, acompaña a la candidata de su partido por el Estado de México, Delfina Gómez.

CANDIDATA EN ESTADO DE MÉXICO

Delfina, lista para gobernar: Delgado

El dirigente de Morena denuncia intentos por manchar la reputación, a partir de la guerra sucia de los opositores

POR XIMENA MEJÍA
lzett.mejia@gmm.com.mx



El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que la candidata de su partido por el Estado de México, Delfina Gómez, demostró en el segundo debate que está lista para gobernar la entidad.

“La maestra tiene una gran cantidad de propuestas que ha recogido de la gente, de la gira que hace, del diálogo permanente que mantiene con su pueblo y hoy se ve reflejado: tiene un programa de gobierno muy completo, que se sigue construyendo. Sus grandes propuestas son producto de caminar por su tierra”, destacó.

El dirigente aseguró que hay intentos por manchar la reputación de Delfina Gómez a partir de la guerra sucia emprendida por los opositores.

Delgado reiteró el llamado a la unidad que hizo a los 22 gobernadores de la Cuarta Transformación para fortalecer, en todos los estados, la presencia de las y los líderes más visibles para dar continuidad a la 4T en 2024.

Delgado Carrillo reconoció que existen grupos que

La maestra Delfina tiene una gran cantidad de propuestas que ha recogido de la gente, de la gira que hace, del diálogo permanente con su pueblo.”

MARIO DELGADO
DIRIGENTE DE MORENA

simpatizan con uno u otro de los aspirantes. Sin embargo, les pidió que dicha simpatía no afecte la unidad hacia el interior del partido rumbo a la disputa de Morena para ganar la presidencia y la mayoría en el Congreso de la Unión.

En la semana, el dirigente de Morena dio a conocer que en los próximos días va a buscar a sus homólogos del Partido del Trabajo y del Partido Verde para insistir en que dichos partidos apoyen a Armando Guadiana y privilegien el proyecto de la Cuarta Transformación. Destacó que, si logra el triunfo tanto en Coahuila, como en el Estado de México, se estaría prácticamente ganando también el 2024 como coalición.

Habr  cero impunidad ante delitos cometidos por servidores p blicos, advierte *Delfina G mez*

La maestra **Delfina G mez**, candidata a gobernadora del Estado de M xico por **Morena, PT y PVEM**, advirti  que habr  cero impunidad ante delitos que cometan los servidores p blicos en el Estado de M xico. De acuerdo con sus "**Propuestas del Pueblo para el Cambio**", la maestra **Delfina G mez** propondr  una reforma constitucional para sancionar con mayor severidad los actos de corrupci n de los servidores p blicos, que tanto han da ado al pueblo mexiquense.

"Porque quien traiciona el mandato del pueblo debe recibir un castigo ejemplar. Ser  el fin de la complicidad y la protecci n de funcionarios corruptos. Nadie por encima de la ley", asegur  la candidata morenista **Delfina G mez**.

La candidata a gobernadora del Estado de M xico por la candidatura com n "**Juntos Hacemos Historia en el Estado de M xico**", **Delfina G mez**, indic  que, durante 100 a os, la minor a que ha controlado los gobiernos de la entidad se han enriquecido atentando contra el bienestar de los ciudadanos.

"El poder pol tico se subordin  al poder econ mico, relegando el valor de las personas en favor de los intereses particulares de unos cuantos. No permitiremos el abuso de poder a fin de obtener beneficios personales a costa del bienestar del pueblo", asegur  **Delfina G mez**.



Asimismo, la candidata morenista **Delfina G mez** seal  que el Estado de M xico y los mexiquenses merecen un cambio verdadero donde se fomente el progreso con justicia, pluralidad, inclusi n, austeridad y honestidad y donde el gobierno est  al servicio del pueblo. **"Impulsaremos la honestidad y la transparencia en el gobierno del Estado de M xico,**

a fin de lograr el bienestar de los mexiquenses a partir de una cultura de un servicio p blico del pueblo y para el pueblo", indic .

Finalmente, la candidata morenista destac  que **"frente a la oscuridad de la corrupci n, estar  la luz de la transparencia, la luz de la honestidad y la luz de la transformaci n"**.

RUMBO A LA GUBERNATURA 2023 EDOMEX

Gómez refrenda mejorar las carreteras

Dice que municipios
del sur fueron
olvidados por décadas

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Zacualpan, Méx.— Delfina Gómez, candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT y PVEM reiteró la urgencia de dar mantenimiento a las carreteras de los municipios del sur de la entidad, olvidados por décadas.

“Cuando vemos nuestro proyecto de trabajo decimos que hay que mejorar, habilitar y mantener nuestras carreteras, hay que mantener las vías de comunicación, y sobre todo, las más lejanas y la carretera de Zacualpan es una de ellas, tiene mucha afectación”, dijo.

La candidata a gobernadora mencionó que los municipios más alejados del estado han sido olvidados porque a los que están en el poder no les importa el pueblo.



Zacualpan será de los primeros municipios en atender: Gómez.



No puede ser que (...) les den migajas”

DELFINA GÓMEZ

Candidata de Morena-PVEM-PT

Sin embargo, aseguró que, a partir del 4 de junio, Zacualpan será uno de los primeros municipios donde se inicien trabajos.

“No puede ser que cuando hay elecciones les den migajas, no se vale dar migajas a la gente; como acción de gobierno lo primero que se tiene que hacer es atender las necesidades prioritarias del pueblo”, aseguró Gómez. ●

EL DATO

El 4 de junio se llevará a cabo la elección de gobernador en el Edomex; en la entidad hay 12.6 millones de electores.

OS

10 / 20 / 05 / 2023

ANTONIO BAUTISTA / HUGO ARCE
GRÁFICO: PEDRO ORTIZ

H



FOTO: ESPECIAL

• **RECORRIDO.** La morenista fue recibida entre porras y aplausos por los simpatizantes.

#DELFINAGÓMEZ

AGRADECE
RESPALDO

RECONOCE MORENISTA APOYO DE SIMPATIZANTES Y
PROMETE CUMPLIR PROPUESTAS DE GOBIERNO

POR JOSÉ RÍOS

La candidata de la coalición Morena-PT-Verde al gobierno del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, agradeció las muestras de apoyo que simpatizantes le brindaron al concluir su participación en el segundo debate electoral rumbo a las elecciones del 4 de junio.

Ante porras y aplausos, la aspirante morenista resaltó la presencia de morenistas a las afueras del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) la noche del jueves, donde resaltó su paciencia y solidaridad pese a la lluvia que azotaba la sede de ese organismo.

"Estaba lloviendo y la gente estaba ahí, con su sombrilla, mojándose los pies, de pie, parada escuchando a la maestra y echando porras y emocionada, cuando salgo seguía la gente



DE VERDAD,
LE PIDO
MUCHO A
LA VIDA ME
PERMITAN
PODER CO-
RRESPON-
DER'

**DELFINA
GÓMEZ**
CANDIDATA
MORENA, PT
Y PVEM

ahí, con su sombrilla y mojándose", detalló.

Gómez Álvarez agregó que la única forma en que podrá pagarle a los simpatizantes de su proyecto será mediante trabajo y cumpliendo las propuestas que llevará a cabo en caso de que logre la gubernatura.

La candidata morenista recordó que entre sus propuestas estará la disminución de los sueldos del gabinete de gobierno, incluyendo el suyo, así como el acercamiento del gobierno estatal ante la ciudadanía.

Mientras que, en Zacualpan, reiteró que es urgente dar mantenimiento a las carreteras de los municipios del sur del Estado de México, mismos que han sido olvidados por décadas.

"Cuando vemos nuestro proyecto de trabajo, decimos que hay que mejorar, habilitar y mantener nuestras carreteras. Hay que mantener las vías de comunicación", dijo. ●

VELARÁ
POR LOS
CAMINOS

1

• En su recorrido, mencionó su preocupación por los municipios del sur.

2

• Atestiguó las condiciones en que se encuentran las carreteras.

3

• Dijo que es importante mantenerlas funcionales y en buen estado.

3

• Aseguró que la movilidad será una de sus prioridades de ganar.